

# *Sigue el conteo de votos de sufragios generales en Ecuador*

---



Quito, 21 feb (RHC) En Ecuador continúa hoy el conteo de los votos encaminado a definir si Lenín Moreno alcanzará la puntuación necesaria para ser declarado vencedor de las elecciones presidenciales o será necesario una segunda ronda de sufragios.

Con poco menos de ocho por ciento de las Juntas Receptoras, aún por escutar, Moreno, del gubernamental Movimiento Alianza PAIS, marcha a la vanguardia con 39,08 por ciento de las papeletas, mientras su rival más cercano, el exbanquero Guillermo Lasso ocupa la segunda posición con 28,43, informa Prensa Latina.

Aunque desde el inicio del conteo Moreno aventaja a Lasso y mantiene una diferencia superior a los 10 puntos porcentuales, no ha logrado alcanzar el mínimo del 40 por ciento requerido para ser ganador definitivo de las justas.

Tras la jornada comicial, desarrollada el pasado domingo, la fase siguiente de contabilización comenzó con agilidad, pero al sobrepasar el 80 por ciento, el flujo comenzó a ser más lento.

De acuerdo con el presidente del Consejo Nacional Electoral, Juan Pablo Pozo, la situación responde a las inconsistencias encontradas en las actas, las cuales son verificadas, como parte del procedimiento establecido.

Seguidamente precisó que esos inconvenientes son normales en procesos de ese tipo y llamó a la población a confiar en las autoridades del órgano que dirige y a esperar con tranquilidad el resultado definitivo, que podría darse entre hoy o mañana.

Observadores internacionales de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), la Unión Interamericana de Organismos Electorales (Unioere) y movimientos sociales ecuatorianos, también clamaron por paz y calma, ante las provocaciones de algunos grupos de derecha, que llaman a una campaña por la segunda vuelta e incitan a salir a las calles en protesta.

Sobre la ansiedad y tensión que promueve la oposición de este país andino, también se pronunciaron líderes religiosos y el aspirante oficialista al Palacio de Carondelet, quien ratificó respeto por los resultados, los cuales aceptará.

Mientras, Lasso ya proclamó como segura la segunda ronda de sufragios y sus seguidores permanecen apostados ante la sede del CNE, en una céntrica zona capitalina, pese a los llamamientos a mantener paciencia y tranquilidad.

El avance del conteo de votos se puede seguir a través de la página web del CNE, que garantiza acceso al escrutinio de las actas para todas las dignidades además del presidente (vicemandatario, asambleístas nacionales y provinciales, así como parlamentarios andinos).

Igualmente se pueden seguir los resultados de la Consulta Popular efectuada de manera simultánea a los sufragios, sobre prohibir a funcionarios públicos tener bienes y capital en paraísos fiscales, la cual favorece al SI, con un respaldo del 54,76 por ciento de los electores, mientras la opción NO cuenta con 45,24 puntos porcentuales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122172-sigue-el-conteo-de-votos-de-sufragios-generales-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**